

令和4年1月22日
特定非営利活動法人 わんぱくクラブ育成会

新型コロナウイルス感染に関するお知らせ

当法人が運営する、成人活動「ひかり」におきまして、1月15日(土)に利用者1名がコロナウイルスに感染したことが判明いたしました。ひかりでは、利用者は5つのグループに分かれ、各グループは曜日が重ならないように週1回ずつの日中活動に参加しております。1月22日現在、利用者7名、スタッフ2名が、PCR検査の結果、陽性と判定されております。

利用者および関係者の皆様には、多大なるご迷惑をおかけいたしますこと、深くお詫び申し上げますとともに、何卒ご理解・ご協力を賜りますようお願いいたします。感染された方におかれましては、一日も早いご快復をお祈り申し上げます。

1. 経緯

1月15日(土) 利用者1名の陽性判明(利用者のご家族から、前夜発熱、1/15(土)の受診・PCR検査受検で陽性が判明との連絡がありました。)

濃厚接触の可能性あるものへの自宅待機やPCR検査の指示・依頼

1月18日(火) 利用者2名の陽性が判明。

同日、保健所から濃厚接触者の特定。(1/14(金)活動参加利用者とスタッフ全員)

同日、社会的PCR検査を実施。

1月19日(水) 利用者3名、スタッフ1名の陽性が判明

1月21日(金) 利用者1名の陽性が判明

1月22日(土) スタッフ1名再検査で陽性が判明

2. 当法人の対応

当法人では、所管保健所をはじめ関係機関と連携し、利用者およびご家族の安全確保を最優先に、1月15日(土)以降、感染状況について説明させていただくとともに、1月17日(月)～1月24日(月)までは閉所とさせていただきました。今後につきましても感染拡大防止に向けて最大限努力してまいります。

なお、利用者及び職員の人権尊重・個人情報保護にご理解とご配慮の程、お願い申し上げます。

本件に関するお問い合わせ先

特定非営利活動法人わんぱくクラブ育成会本部

電話(03)6450-8229(平日 10:00～17:00)